## 心惹かれる体育祭居!!

### ~体育祭スローガン「惹」~



## クマに注意して《ださい!!



9月に入り、湯之谷地域周辺でクマの出没情報が相次いでいます。 下折立地区や葎沢地区などで出没があったようです。今年は猛暑によりエサとなるドングリ等が凶作と言われています。登下校時や休日の 外出時等、十分に注意して安全を確保していただきたいと思います。

#### IO月の予定

教育期Ⅲ期 教育活動発展期①

- 2日(月)全校集会
- 3日(火)学び合いの時間
- 4日(水)新人各種大会 学習の確認(3年)
- 5日(木)キャリア教育講演会
- 10日(火)新人大会報告会 中越駅伝激励会
- 1 1 日 (水) 第 2 回 W E B Q U
- 12日(木)中越地区駅伝大会

中学校訪問コンサート(6限)

- 13日(金)専門委員会 漢字検定
- 19日(木)校内マラソン大会

(1限3年、2限2年、3限1年)

- 23日(月)部活動集会
- 27日(金)合唱コンクール 13:30開会
- 30日(月)生徒集会

いきいき健康づくり週間(~11/2)

3 1 日(火)新入生部活動体験

合唱コンクールでは、たくさんの方々からのご来場をお待ちしております。中学生の合唱を是 非味わっていただきたいと思います。会場は小出郷文化会館です。

# える。

第6号

令和5年9月22日(金)

発行: 魚沼市立湯之谷中学校

「わが待ちし 秋は来りぬ 三日月の 光しづけく かがやきにけり」 古泉 千樫



9月に入っても残暑が厳しく、例年以上に暑い日が続いています。しかし、朝晩 の涼しさや吹く風の違いを体感すると、確実に季節は移り変わっていることを感じ ます。秋は実りの季節ですが、学校においても各種行事を経て、生徒たちの成長が 促されていく時期になります。

9月8日に行われた体育祭では、青龍と朱雀の2軍に分かれ、競技や応援にすべ てをぶつけ合い、白熱した戦いが繰り広げられました。3 年生が1・2年生を良くまとめ、学年の垣根なく共に喜ん だり悔しがったりしました。そして、思いを共有すること で学校行事でしか得ることのできない貴重な経験をしま した。生徒たちがこの体育祭で感じたこと、考えたこと、 成長したことが以下の振り返りに記されています。紹介し ますのでご覧ください。



ダンスは家でも練習して頑張った。自分たちで考え楽しめるような場面があってよかっ た。2年生になったらもっと楽しみたい。競技では、結果に関係なく綱引きやリレーなどで 全力を出した。(1年生男子)

全力を尽くして綱引きやリレーに取り組めた。応援はとても頑張ったけど、もっと声を出 せば体育祭のスローガンに近づけたような気がする。でも、みんな仲良く協力して取り組ん で、笑顔で終わることができてよかった。(1年生女子)

見ている人が楽しめるように競技はすべて本気でやった。他学年も応援も、昨年とは違っ て力を入れ、周りで見ている人たちも楽しめたのではないかと思う。自ら前に出て何かをす ることがなかったので、来年はリーダーなど頑張ってみたい。(2年生女子)

毎朝早くからグラウンドに来てリレー練習をして頑張った。当日は、みんなが全力で体育 祭を成功させることができた。自分自身は、軍のリーダーになってみんなをリードし、全力 を尽くした応援ができてよかった。(3年生男子)

全員が他学年の応援を頑張っていて、どの競技も一人一人の頑張りが伝わったと思う。学 級は、みんなが協力をして最後まで全力でやることができた。悔しいと思えたくらいに本気 で体育祭に取り組むことができた。(3年生女子)